

**トレーニングで
肉体改造に成功した
プロ格闘家**

ここからは、多数のプロスポーツ選手のトレーニングをサポートしているベテランの加圧トレーニング指導者の報告から、その実例を紹介していくことにします。

ヘビー級の格闘家は選手は、ヘビー級で戦うための筋力増強を目指し、日々過酷なトレーニングを実施してきましたが、思うような成果が得られずもがいていました。

そこで、短期集中型トライアルとしてトレーニング頻度を午前と午後の1日2回（午前・午後）とし、通常のウエイトトレーニングの後に加圧トレーニングを組み合わせるパターンを実施しました。

通常のウエイトトレーニングで

2週間短期集中トレーニングで肉体改造に成功したプロ格闘家

4分割のうち、1セッションは筋力トレーニングではなくパワーもしくはアグリティトレーニングとしました。つまり、多関節種目の通常ウエイトトレを実施後に、単関節種目を織り交ぜた加圧トレーニングを実施するというパターンです。

スポート用書の増加などが少しつづく後半の戦績に影響を及ぼすこともあります。これらの予防的意味でも、短期で体の改善が可能な加圧トレーニングは有効なメソッドでしょう。

加圧トレーニング[®] の効果について

短期集中型の筋肥大メソッドが スポーツアスリートを救う?※『KAATSU』のロゴは、『加圧 サイクル』、『加圧』、『加圧トレーニング レーナー』は、KAATSU 株式会社の登録商標です。

加圧トレーニングの特徴である短時間、短期間での筋肥大効果やダメージ回復効果は、身体改造に取り組む一般のトレーナーはもちろん、シーズン中に十分な筋トレができないスポーツアスリートにこそ有効です。

常識外れの
短期間で得られる
加圧トレによる筋肥大効

加圧トレーニングの大きな効果のひとつに「タンパク質同化作用が極めて速い」ことがあります。今回は、スポーツアスリートがこの効果をパフォーマンスの早期ア

した実例を紹介します。

加圧トレーニングが通常の筋力トレーニングと比較して、低負荷で低容量、短時間でも著しい筋力向上、運動能力（パフォーマンス）向上、体質や体調改善などのさまざまな効果をもたらすことは、大



**シーズン中に
筋肉が痩せていく
スポーツアスリートたちの
苦悩**

シーズン中に筋肉が痩せていく スポーツアスリートたちの苦悩

高負荷・高重量の筋力トレーニングを実施できれば問題はありません。ただ、筋トレ後の数日間はダメージを残した状態で技術面を重視したトレーニングに取り組むこととなり、感覚のズレや可動域の差異に違和感が生まれて体全体のバランスが崩れてしまう、あるいはダメージが残ったまま試合せざるを得ない状況が現れることがあります。

こうした加圧トレーニングのザテンシャルは広く認められており、スポーツアスリートを日々させてきたネガティブな反応や想像を効率よく打破するメソッドとして、実践の現場で活用されています。

肉は徐々に痙攣していく、蓄積疲労による血流量の低下から筋肉の耐久性も低くなる。その結果、満口のいくバフォーマンス発揮ができるなくなることが多いのではないでしようか。